

Rund Holz in Lauterbach

75 Aussteller auf 15. Rügener Holz- und Energiemesse



Diese vier Wandergesellen, die derzeit im Gutshaus Posewald leben und arbeiten, fertigten auf der Holzmesse Bänke für die Stationen der Kleinbahn. Fotos: Besch

Lauterbach (sb). „Wir sind sehr zufrieden mit der diesjährigen Messe. Viele Rügauer und Urlauber kamen, um sich über den Rohstoff Holz und die Vielzahl seiner Einsatzmöglichkeiten zu informieren oder den Kurzvorträgen zu erneuerbaren Energien zu lauschen“, sagte Regina Dabel vom Vorstand des Touris-

mus- und Gewerbevereins Putbus e. V., der die Holz- und Energiemesse gemeinsam mit der „Bioenergieregion Rügen“ im Yachthafen „Im Jaich“ organisiert.

Doch eines konnten die Veranstalter nicht verstehen: „Gerade unsere langjährigen Partner von der Insel haben sich dieses Jahr nicht als Ausstel-

ler auf der Messe beteiligt“, kritisierte Regina Dabel bei ihrer Eröffnungsrede im Beisein der Landrätin Kerstin Kassner. Dafür freute sie sich über Aussteller wie Isolde und Wilfried Helmecke aus dem Harz, die als Tischler bereits seit zehn Jahren die Messe mit ihren aus Holz gefertigten Waren, vom Pantoffel bis zur Kas-

perpuppe, bereichern. Auch vier Wandergesellen bauten in ihrem Zelt wieder fleißig an fünf Bänken, von denen vier demnächst an Stationen des Rasenden Rolands und eine vor der Tourist-Info in Putbus aufgestellt werden.

Auch wenn die Veranstalter keine genauen Besucherzahlen preisgeben, wurde dieses Jahr deutlich, dass die Beliebtheit, der Inhalt und die Attraktivität der Rügener Holz- und Energiemesse wächst. Das Messekonzept wurde in 2010 um das Thema Energie erweitert.

„Dieser Schritt war folgerichtig, denn bereits in den vergangenen Jahren wurde hier auch die Bedeutung des Rohstoffes Holz als wichtiger Energieträger dargestellt. Für mich ist die Messe ein Schaufenster der nachhaltigen Regionalentwicklung in der touristischen Saison der Insel Rügen und darüber hinaus“, so Landwirtschafts- und Umweltminister Dr. Till Backhaus, der erneut die Schirmherrschaft über die Messe übernommen hat.



Tischlerehepaar Isolde und Wilfried Helmecke nahm dieses Jahr zum zehnten Mal als Aussteller an der Holzmesse teil.



Zufrieden mit den Besucherzahlen: Regina Dabel.



Auch Holzkünstler Mirko Quade sägte eine Figur.